

Die Bandbreite der Blasmusik

Der Musikverein Malmshheim (MVM) gibt am Samstag, 30 März, sein Wunschkonzert in der Renninger Rankbachhalle. Auch unbekannte und zeitgenössische Werke stehen wieder auf dem Programm.

■ RENNINGEN

Seit 52 Jahren präsentiert der Musikverein Malmshheim (MVM) sein Wunschkonzert, welches aus musikalischer Sicht jedes Jahr den Höhepunkt des Vereinskalenders darstellt. Das nächste Konzert ist am Samstag, 30. März, um 19 Uhr in der Rankbachhalle Renningen. Dabei sind die Dirigenten und Musiker immer bestrebt, den Anspruch an sich selbst zu erhöhen und gleichzeitig die gesamte Bandbreite der Musik über sämtliche Genres hinweg durch eine abwechslungsreiche Programmgestaltung aufzuzeigen. Gleichzeitig ist es auch ein Markenzeichen des MVM geworden, „ausgefällene“ oder unbekanntere Werke und Originalkompositionen zu präsentieren. Das dieses Konzept ankommt, zeigen die Besucherzahlen. Im Jahr 2016 erreichte man sogar den Rekord von 1000 Zuhörern. Das sinfonische Blaser-



Das Programm des Wunschkonzerts ist gekennzeichnet durch Abwechslung. Foto: privat

chester des Musikverein Malmshheim eröffnet das Konzert mit dem Werk „Festmusik der Stadt Wien“ von Richard Strauss.

Danach folgen bekannte Melodien aus dem Weltenerfolgs-Musical „West Side Story“ von Leonard Bernstein, die der MVM in der

anspruchsvollen Originalkomposition wiedergibt. Nach der Pause erklingt einer der berühmtesten Kavalleriemärsche – „Des

Großen Kurfürsten Reitermarsch – , denn die Volksmusik ist untrennbar mit jedem Musikverein und ihren Konzerten verbunden. Danach folgt mit den zeitgenössischen Werken „The Rock“ und „The Fly“ der Brückenschlag zu einem weiteren Steckpferd des MVM: Die Musiker wollen zeigen, wie vital und innovativ die moderne Blasmusik nach wie vor ist, wengleich die beiden Stü-

Beatles-Medley

cke, die sie spielen gegensätzlicher kaum sein könnten. Den Abschluss stellt ein Beatles-Medley von Guido Rennert dar, denn Pop ist bei Musikern und Publikum beliebt.

Der Karten-Vorverkauf beginnt am Montag, 25. Februar. Tickets gibt es bei der Metzgerei Eisenhardt in Malmshheim sowie bei allen Musikern, dem Vorstand und im Internet unter www.mvmalmshheim.de *wk*